

3. INFORMATION 2022 DES SCHWEIZERISCHEN SCHWIMMVERBANDS SSCHV

Sehr geehrte Präsidentin, sehr geehrter Präsident
Geschätzte Damen und Herren

Um Sie über die Aktivitäten des Schweizerischen Schwimmverbands zu informieren, senden wir Ihnen den Informationsbrief 3/2022. Bitte besuchen Sie auch regelmässig die [Homepage](#) des Verbandes.

DELEGIERTENVERSAMMLUNG UND SPORTVERSAMMLUNGEN 2022

Nach zwei Jahren wegen Corona bedingtem Ausfall konnten am 30. April 2022 endlich wieder physische Sportversammlungen und die Delegiertenversammlung durchgeführt werden. An der Delegiertenversammlung mussten deshalb Verabschiedungen der letzten zwei Jahre (Edith Wälti-Boss, Jürg Hochuli und Dr. Michael Badulescu) und Gratulationen an Vereine, die im Jahr 2020, 2021 und 2022 ein Jubiläum (50/75/100 Jahre) feierten, nachgeholt werden. Mit der Ernennung von Elena Nembrini zum Ehrenmitglied und der Überreichung der goldenen Ehrennadel an Ildiko Cameron konnten zwei langjährige Persönlichkeiten für ihren grossen Einsatz ausgezeichnet werden.

Peter Kaiser wurde als dritter Revisor in die interne Revision gewählt und mit Dr. Urs Linsi konnte die lange vakante Funktion des Finanzchefs besetzt werden.

Bei den Statuten wurden alle drei Anträge ohne Gegenstimme angenommen. Damit können die Vorgaben von Swiss Olympic und der FINA betreffend Governance, Gleichstellung und Anti-Doping eingehalten werden. Mit der Aufnahme einer Athletenkommission und der Amtszeitbeschränkung konnten weitere wichtige Punkte in den Statuten verankert werden.

Die Protokolle der Sportversammlungen und der Delegiertenversammlung sind [hier](#) auf der Homepage einsehbar.

Die nächste Delegiertenversammlung findet am 22./23. April 2023 in Sursee statt. Ein wichtiges Thema wird an dieser zweitägigen Delegiertenversammlung mit Blick in die Zukunft die Finanzierung des Verbandes sein.

SITZUNG DES ZENTRALVORSTANDS VOM 30. APRIL 2022

Wie nach einer Delegiertenversammlung üblich traf sich der Zentralvorstand zu einer kurzen Sitzung. Dabei wurde der neue Finanzchef Dr. Urs Linsi offiziell in seine neue Funktion aufgenommen. Weiter informierte Co-Präsident Dr. Ewen Cameron über den anstehenden ausserordentlichen Kongress der LEN in Portugal.

AUSSERORDENTLICHER LEN KONGRESS VOM 14. MAI 2022 IN CASCAIS/ PORTUGAL

Am Samstag, 14. Mai 2022 fand im portugiesischen Cascais der ausserordentliche LEN Kongress statt. Der neue Präsident Antonio Silva hat zu diesem a.o. Kongress eingeladen, um 100 Tag nach der Wahl des neuen Bureaus die Mitgliederverbände über dessen vielfältige Tätigkeiten zu informieren. Dabei wird sehr grossen Wert auf Transparenz und eine rasche und umfassende Kommunikation gelegt.

Im Mittelpunkt aller angestrebten Veränderungen steht die Good Governance. Dahin gehend wurde auch eine unabhängige Integrity Firma mandatiert, um neutrale Untersuchungen von Verstössen zu ermöglichen.

Nach Swiss Aquatics hat nun auch die LEN eine Athletenkommission in die Statuten aufgenommen, die, wie jeder Nationalverband an den Delegiertenversammlungen der LEN, künftig zwei Stimmen haben wird.

Das Audit Komitee wurde mit zwei und die Disziplinarkommission mit drei Mitgliedern ergänzt. Diese müssen am nächsten ordentlichen Kongress in Antalya im Oktober noch offiziell gewählt werden.

Die LEN hat zudem ein Fund Raising Projekt für die Ukraine lanciert. Auch der Schweizerischen Schwimmverband wird sich an diesem Projekt beteiligen.

LEN FUND RAISING PROJEKT FÜR DIE UKRAINE

Wie bereits im Newsbeitrag zum ausserordentlichen LEN-Kongress in Cascais erwähnt, hat die LEN ein Fund Raising Projekt für die Ukraine lanciert. Alle Nationalverbände wurde aufgerufen, daran teilzunehmen und all ihre Vereine zu informieren. Die LEN wird auf ihrer Homepage ein Spendenbarometer publizieren.

Selbstverständlich wird sich auch Swiss Aquatics an diesem Fund Raising Projekt beteiligen

Wir haben bei uns ebenfalls ein Spendenkonto eingerichtet, auf dem gespendete Gelder gesammelt werden. Im Anschluss werden die Spendengelder durch den Verband aufgerundet und auf das Konto der LEN überwiesen.

Deshalb sind alle Mitglieder und auch die Mitglieder der Vereine, Teilnehmer an Schwimmkursen, etc. aufgerufen, einen Beitrag an dieses Projekt zu leisten. Vereine können ein "Spendenschwimmen" organisieren, oder am nächsten Schwimmkurs kann Kuchen verkauft werden. Es gibt unzählige Möglichkeiten, sich zu beteiligen. Je bekannter dieses Projekt ist, desto grösser ist die Wahrscheinlichkeit, dass gespendet wird. Wir rufen Sie alle auf, Ihre Mitglieder oder Sponsoren über dieses Projekt zu informieren. Jeder Beitrag ist willkommen.

Alle Details zu den Spende Möglichkeiten finden Sie auch [unter diesem Link](#) auf der Homepage.

Der Zentralvorstand dankt Ihnen für Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Dr. Ewen A. Cameron
Co-Präsident



Bartolo Consolo
Co-Präsident



Michael Schallhart
Generalsekretär

msc, 25. Mai 2022